
Ata nº 39/2021 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas e cinco minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a Presidência da 

vereadora Priscila Tramontini Spacil, os vereadores, Altenir Rodrigues da Silva, 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, José Jair Borges, 

José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Sandro Drum. Registrou-

se a ausência da Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva que apresentou 

atestado médico.  A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um 

texto bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da 

Ata nº 38/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos. A 

secretária fez a leitura do Edital n°12/2021 e Anexo Resolução n°05/2021 da 

ASCAMAJA – define o Município de Tunas, RS, como local para a realização do 

“Encontro de Mulheres da Ascamaja” e a entrega do troféu mulher cidadã, tendo 

como data o dia 03/12/2021.  A secretária fez a leitura do Ofício do Poder 

Executivo nº410/2021-que encaminha resposta ao Pedido de Informações 

nº04/2021.A secretária fez a leitura  do ofício do Poder Executivo nº 416/2021 – 

Encaminha Projetos de lei nº2.736 e 2.737/2021.A Secretária fez a leitura do 

Projeto de Lei do Executivo nº 2738 de 19 de novembro de 2021- autoriza o 

Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional especial no 

valor de R$ 1.500,00 (hum mil e quinhentos reais) e dá outras providências, foi 

posto em discussão , votação e aprovado por sete votos. A Secretária fez a leitura 

do Projeto de resolução nº 08 de 19 de novembro de 2021- Dispõe sobre a 

avaliação Patrimonial do Poder Legislativo, foi posto em discussão, votação e 

aprovado por sete votos. A Secretária fez a leitura da Indicação nº75/2021- 

Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante- PT sugere ao Poder Executivo 

Municipal que, através da Secretaria competente, viabilize dentro do possível 



melhorias na pavimentação da Rua Central de canastra. Ocorre que o referido 

logradouro passou por reparos de esgoto, comprometendo a pavimentação. A 

Secretária fez a leitura da Indicação nº76/2021- Cleres Maria Cavalheiro 

Revelante –PT sugere ao Poder Executivo Municipal que, através da Secretaria 

competente viabilize, dentro do possível, orientação à empresa que realiza o 

recolhimento de lixo para a municipalidade. Ocorre que a forma como vem 

acontecendo o recolhimento, entendemos não ser a mais apropriada, pois os 

colaboradores retiram o lixo das lixeiras e colocam no chão para depois ser 

recolhido pelo caminhão, porém os cães de rua, nesse meio tempo, abrem as 

sacolas e este lixo dos sacos abertos ficam no local. Gerando descontentamento 

da população. A Secretária fez a leitura do Pedido de Providências nº 32/2021- 

Vereador Gildo de Oliveira Brandão-MDB -Pede que Poder Executivo Municipal 

providencie com o setor responsável para que seja colocado mais lixeiras no 

Balneário Municipal, para que assim seja possível manter uma melhor 

organização na parte da limpeza do mesmo. Como começa a temporada de verão 

é de grande importância que tenha lixeiras espalhadas por todo o Balneário, para 

que assim os frequentadores tenham onde descartar os lixos, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por sete votos. A Secretária fez a leitura do Pedido 

de Providências nº33/2021- Vereador Sandro Drum- MDB-  pede que Poder 

Executivo Municipal providencie a pintura de uma faixa de segurança na 

Avenida Pio XII, em frente à oficina dos irmãos Dalcin, tendo em vista o grande 

tráfego de veículos e a grande movimentação de pedestres no local, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por sete votos. A Secretária fez a leitura do Pedido 

de Moção de Apoio nº15/2021- Vereador Proponente Altenir Rodrigues da Silva- 

Moção de Apoio ao Licenciamento Ambiental da Aquicultura já, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por sete votos. 



Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2.734, de 05 de 

novembro de 2021- Altera os Incisos I, II, III e §7º do artigo 13 da Lei Municipal 

nº 1.388/2005, e dá outras providências. Está baixando nas Comissões Projeto de 

Lei do Executivo nº 2.735, de 12 de novembro de 2021- Estima a receita e fixa a 

despesa do Município de Salto do Jacuí para o exercício financeiro de 2022. 

Estão baixando nas Comissões Projeto de Lei do Executivo nº2.736 de 16 de 

novembro de 2021- Autoriza o Poder Executivo Municipal a  realizar a abertura 

de crédito especial no valor de R$ 12.561,29(doze mil, quinhentos e sessenta e 

um reais e vinte e nove centavos) e dá outras providências; Projeto de Lei do 

Poder Executivo nº 2.737, de 16 de novembro de 2021- Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 

200.000,00(duzentos mil reais) e dá outras providências; Projeto de Lei do 

Legislativo nº 20 de 18 de novembro de 2021- Institui no Município de Salto do 

Jacuí o dia de combate ao feminícidio e conscientização sobre a violência contra 

a Mulher , a ser comemorada anualmente. Na tribuna parlamentar a vereadora 

Cleres Revelante cumprimentou a todos,  parabenizou o Poder Executivo pelo 

início das obras das ruas  Dez de Março e Rodolfo Becker, também parabenizou 

a Secretária de Administração Maria Aravites pela prioridade e tratamento ao 

Conselho Tutelar, falou sobre os cinquenta anos de celebração da consciência 

negra e a importância desta data, falou sobre a visita do Deputado Estadual 

Valdeci Oliveira e seus Assessores Volnei Savegnago e Cristiano Ercolani, 

juntamente com Assessor do Deputado Federal Paulo Pimento o senhor Júlio 

Lima, a visita teve como objetivo tratar de demandas do município e o repasse de 

um recurso no valor de R$150.000,00(cento e cinquenta mil reais), e conhecer os 

garimpos da cidade, se solidarizou com o encerramento dos trabalhos da padaria 

Docelândia após 31 anos,  disse que deixa para Executivo um alerta  sobre as 

torres de telefone que elas estão sem iluminação, que se possível  entre em 



contato com as empresas responsáveis para que assim resolva esse problema; o 

Vereador Altenir cumprimentou a todos, pediu que os Vereadores  junto aos seus 

representantes na Câmara dos Deputados busque apoio para aprovação do 

licenciamento ambiental da aquicultura do estado, parabenizou  o Prefeito 

Ronaldo Moraes e toda sua equipe pelo início da obra na rua Rodolfo Becker. 

Vereador Sérgio cumprimentou a todos, disse que gostaria de se retratar por um 

erro cometido em entrevista à rádio geração, onde trocou o nome do ex vereador 

Rogélio Ecke, finalizou convidando a todos para prestigiar a sessão solene que 

ocorrerá no dia vinte e cinco de novembro para homenagear aos Vereadores e 

Prefeitos que participaram da emancipação do município.  Nada mais havendo a 

se tratar, às vinte horas e dezenove minutos a presidente encerrou os trabalhos e 

vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 


